

## Defensoras temen por su vida ante alza de violencia e impulso de megaproyectos en México.

**Por: Voces Feministas.mx. 09/03/2020**

*Activistas temen por su vida al defender la tierra, el territorio, los derechos a la vida, en las acciones frente a la minera, en los derechos al agua y al decidir sobre su cuerpo, es decir al aborto*

Juchitán, Oax. / Diana Manzo (Cimacnoticias – Página3.mx) .– Mujeres que integran la Red Nacional de Defensoras de Derechos Humanos en México manifestaron que para este nuevo año, el 2020, se vislumbra que la violencia se agudice aún más para las mujeres que defienden la vida, la tierra y el territorio debido al impulso de megaproyectos en México.

Esta Red Nacional de Defensoras de Derechos Humanos en México la integran 245 mujeres de 24 estados de la Republica Mexicana, quienes ven una tendencia a la alza de la violencia para este 2020, porque aseguran se ha dado un incremento en ellas por su condición de mujer.

**“No solo somos agredidas por ser defensoras, sino por ser mujer”** explicó Cecilia Espinoza, Coordinadora Nacional quién lamentó que el 2019 asesinaron a cinco de sus compañeras de los estados de Oaxaca, Michoacán, Chiapas y Sonora .

Espinoza declaró que en los últimos meses del 2019 la violencia incrementó en demasía en los estados de Oaxaca, Guerrero, Michoacán, Coahuila y Chihuahua por lo que es imposible decir que este año que comienza será pacífico.

Dijo que las activistas temen por su vida al defender la tierra, el territorio, los derechos a la vida, en las acciones frente a la minera, en los derechos al agua y al decidir sobre su cuerpo, es decir al aborto.

Agregó también que el bajo presupuesto y la falta de perspectiva por razón de género del Mecanismo de Protección para Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas hace más lento la respuesta a las defensoras y periodistas, por lo que el mayor anhelo de esta red de mujeres defensoras de México es qué para este 2020, el estado destine un presupuesto mayor.

**~~“Nosotras precisamente por esa falta de respuesta rápida del estado y al ver que la violencia crece nos hemos organizado para auto cuidarnos, entre~~**

**nosotras hemos tejido redes en todo el territorio nacional y eso mismo nos da la fuerza para decir que es necesario mayor impulso al mecanismo, que a nosotras las mujeres no se nos juzgue por ser de este genero y que se nos apoye para el acompañamiento y el activismo”, agregó.**

Acabar con la impunidad y la corrupción además del nulo acceso a la justicia son las demandas principales de esta Red Nacional de Defensoras quienes en este 2020 cumple diez años de estar organizada en pro de los derechos humanos de las mujeres mexicanas en todo el país.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

Fotografía: Voces Feministas.mx

**Fecha de creación**

2020/03/09